
520378.ES PE 340.943

PREGUNTA ESCRITA P-0147/04
de Bart Staes (Verts/ALE)
a la Comisión

Asunto:Lucha contra el dopaje de los deportistas

El 21 de julio de 1999, en su primer discurso ante el Parlamento Europeo recién elegido, el Presidente 
de la Comisión Prodi enumeró tres ejemplos de lo que entendía por "renovación". Uno de ellos era la 
lucha contra el dopaje en el sector del deporte. Prodi afirmó lo siguiente: "[…] debemos mostrar 
nuestro compromiso para contribuir a [resolver estos problemas] a nivel europeo ya que, por su propia 
naturaleza, van más allá de los confines nacionales".

¿Puede presentar la Comisión una relación de las medidas adoptadas y de los resultados obtenidos en 
este ámbito político?

¿Se ha avanzado realmente en la cooperación entre los distintos organismos nacionales y regionales 
de lucha contra el dopaje?

¿Tiene la Comisión conocimiento de que las organizaciones delictivas que distribuyen hormonas 
prohibidas en el sector del engorde de animales se dedican ahora también, al menos en Bélgica, al 
dopaje en el sector del deporte, tanto de aficionados como de profesionales? ¿Ha adoptado la 
Comisión medidas al respecto?


